

Grand-sud marocain : Plan pour la valorisation des ressources hydriques

Dossier de la rédaction de H2o
May 2012

Afin d'engager localement la stratégie nationale du secteur de l'eau, l'Agence de bassin de Sakia El Hamra-Oued Eddahab, dans le sud du pays, vient d'adopter son plan quinquennal 2010-2015. L'objectif est la rationalisation de l'utilisation de l'eau et l'implication de tous les acteurs en vue de la protection et la valorisation des ressources en eau, la prévention et la lutte contre les risques de pollution, ainsi que le développement de la recherche scientifique, la sensibilisation et l'éducation. "Depuis leur retour à la mère patrie en 1976, les provinces du Sud ont connu un développement considérable dans tous les domaines, notamment en matière d'infrastructure hydraulique, et ce malgré plusieurs contraintes naturelles : absence d'eau de surface, faibles potentialités des nappes phréatiques et tout à l'heure induit par leur mobilisation", précise l'article en rappelant que ces provinces ont bénéficié d'un important programme de recherche et de mobilisation des ressources en eau souterraine destinée en priorité à l'alimentation en eau potable des principales villes. Ce programme a été relayé par la rationalisation des infrastructures d'exploitation, de traitement et de distribution d'eau. Pour certaines villes, le recours au dessalement de l'eau de mer ou à la déminéralisation des eaux saumâtres s'est également imposé au cours de la dernière décennie.

Ahmadou El-Katab, Libération (Rabat) - AllAfrica 26-04-2012